

LONGPONT-SUR-ORGE

N 20 : un blessé léger dans une collision



Mercredi 27 août, vers 6h45, le conducteur d'une Peugeot 406 (un Montlhérien de 61 ans) qui circulait sur la N 20 dans le sens Province-Paris, a perdu le contrôle de son véhicule à la hauteur de La Ville-du-Bois. La voiture a traversé le terre-plein central et a été percutée à l'arrière par un camion-benne, circulant dans le sens Paris-Province, qui s'est aussitôt mis en porte-feuille. Le conducteur de la 406, dont le contrôle d'alcoolémie s'est avéré négatif, légèrement blessé, a été évacué vers le centre hospitalier de Longjumeau. La circulation a été perturbée pendant plus de trois heures, le temps d'évacuer les deux véhicules. Le sens Province-Paris a été totalement neutralisé, tandis qu'en face, les voitures circulaient sur une voie.

■ F. H. (photo : A. Fourel)